

挨拶をしない子がいて、気になります

挨拶は人と人とのコミュニケーションの基本です。また、挨拶をすることで人間関係を滑らかにすることができます。これは、児童が将来社会人になったときにも求められる力の一つです。しかし、恥ずかしかったり自信が無かったりしてなかなか挨拶ができない子もいるかもしれません。我々教職員や保護者、地域の方々といった周りの大人からも挨拶をすることで、児童が挨拶をしっかりと身に付けていけるようにしていきます。

給食着は個人持ちになりませんか

給食着を共用することで、洗濯やアイロンがけの手間をおかけしてしまったり、柔軟剤等の匂いの問題があったりするのも事実です。しかし、それぞれのご家庭で用意するとなると、用意する手間や経済的負担をよりおかけしてしまうことや、さまざまな形状の給食着（エプロン）になり着脱がしにくいものや洋服が汚れやすいもの、安全面などで心配なものになることもあると考えられます。そのため、給食着の共用は続けてさせていただきます。どうしても場合は、予備の給食着で対応していきたいと思います。今後も安全・安心な給食とするために、ご理解とご協力をお願いします。

学習参観日が学年別になると、兄弟姉妹全員の参観ができます

今年度、5月に実施された学習参観日は1・3・5年生が28日、2・4・6年生が29日でした。確かに兄弟姉妹で重なってしまう状況もあったようです。来年度の予定を立案する際、できるだけ別日となるよう考慮したいと思います。ただ行事等の関係でやむを得ず複数の学年が同じ日になることもあり得ることをご承知おきください。なお、2月に予定されている学習参観日は、13日が2年生、14日が5年生、18日が3年生、19日が4年生、20日が6年生、21日が1年生です。何かとご多用とは存じますが、多くの方に参観していただけることをお待ちしております。

体操着に着替える場所が狭く、カーテンも開きやすい状況です

本校は教室等に余裕がなく、着替えるスペースも十分にとれない現状です。そのため、なるべく着替えの時間が重ならないようにしたり一度に着替える人数を考慮したりする等の工夫を続けて行きます。また、多目的教室も、着替えの場所として使用することにしました。今後も少しでも改善できるよう努力を続けていきます。

欠席した日のお便りは、登校した際に配るので良いと思います

出欠席にかかわらず、学校からからのお便り等が確実に保護者の皆様のお手元に届けることは大切なことです。そのため、本校では新たな連絡ツールを導入するための準備を進めています。これは、お便りをPDF等のデータとして、直接保護者の皆様のスマートフォンに送付するアプリです。すでに赤堀中学校や赤堀幼稚園等で導入済みと聞いていますので、お使いいただいている方もいるでしょう。準備が整いましたら、正式にお知らせする予定です。

その他

この他にも、児童への指導や提出物、車でのパトロール等についてのご意見などがありました。課題としていただいたご意見につきましては、我々職員への期待として真摯に受け止め、よりよい方向に向けて、改善していくことを全職員に周知し実践していきます。良い面としていただいたご意見については、さらに伸ばしていきたいと思っております。

また、同時に励ましの言葉や応援メッセージもたくさんお寄せいただきました。本当にありがとうございます。職員一同、心の支えとして今後の教育活動に励む所存です。今後も保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。